

Avanzada cubana a Parapanamericanos llegó a Lima



La Habana, 10 ago (Jlt) Un grupo de 23 atletas cubanos encabezados por el campeón paralímpico Lorenzo Pérez arribó a Lima para realizar una base de preparación previa a los VI Juegos Parapanamericanos.

El nadador Pérez, medallista de oro en los 100 metros Libre S6 en Río de Janeiro 2016 y recordista mundial de esa distancia, se encuentra ya en la capital peruana como parte de las principales esperanzas de Cuba en la cita para personas con discapacidades prevista del 23 de agosto al 1 de septiembre.

El también campeón parapanamericano de Guadalajara 2011 y Toronto 2015 es parte del grupo de ocho de la natación, como uno de los 10 deportes a competir por la mayor isla de las Antillas.

En la avanzada de los 48 competidores en total, también arribaron seis de taekwondo, tres de bádminton, tres tiro, dos de ciclismo, y uno de tenis en sillas de ruedas.

Para el próximo día 11 está programada la llegada del resto de los concursantes, entre los 11 del atletismo con la multilaureada paralímpica Omara Durand, quien será la abanderada en la ceremonia de inauguración pactada para el Estadio Nacional el 23.

Con el resto de la delegación igualmente viajarán cinco de judo, cinco de levantamiento de pesas, y cuatro del tenis de mesa.

Los atletas cubanos estarán en la disputa de 101 de los 404 juegos de medallas, en un calendario con comienzo el 22 para el tenis de mesa y dos días después con la entrega de las primeras preseas en ese deporte, así como en atletismo, judo y tiro.

Cuba pretende mejorar su actuación de hace cuatro años en la ciudad canadiense, donde culminó en el sexto lugar con 19 títulos, 15 plateadas y 13 bronceadas.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198636-avanzada-cubana-a-parapanamericanos-llego-a-lima>



Radio Habana Cuba